



Koblenz, 01.08.2018

## Probealarm für KATWARN

***Die Integrierte Leitstelle Koblenz löst am 6. August einen Probealarm für das Warnsystem KATWARN aus.***

Koblenz. Immer mehr Menschen wollen schnellstmöglich über Unwetter, Hochwasser oder andere Gefahrensituationen informiert werden. Die moderne Technik macht dies möglich.

Eins dieser Systeme ist KATWARN.

KATWARN wurde vom Fraunhofer-Institut FOKUS im Auftrag der öffentlichen Versicherer entwickelt.

Als App oder per SMS leitet es offizielle Warn- und Handlungsempfehlungen an die betroffene Bevölkerung.

Über Inhalt, Zeitpunkt und Umfang entscheiden allein autorisierte Behörden und Sicherheitsorganisationen.

Die Integrierte Leitstelle Koblenz wird am **06.08.2018 um 11:00 Uhr** einen Probealarm für KATWARN an alle Nutzer für die Landkreise Ahrweiler, Mayen-Koblenz, Cochem-Zell und die Stadt Koblenz auslösen.

Eine reale Meldung geht dann bei allen Nutzern des Warnsystems ein, mit dem Hinweis, dass es sich um einen Probealarm handelt.

Verfasser: BI Manfred Morschhäuser